

Gobierno de Cuba condecora a Lula con Orden Carlos Manuel de Céspedes



La Habana, 23 nov (RHC) El expresidente de Brasil Luiz Inácio Lula da Silva recibió este 22 de noviembre, en Sao Paulo, la Orden 'Carlos Manuel de Céspedes', distinción que otorga el presidente de la República de Cuba.

El reconocimiento lo colocó en el pecho de Lula, el encargado de Negocios de la Embajada cubana en Brasilia, Rolando Gómez, en la jornada de apertura del VII Congreso del Partido de los Trabajadores (PT).

La Orden, firmada por el mandatario, Miguel Díaz-Canel, se entrega a ciudadanos cubanos y extranjeros que se destaquen en la lucha por la liberación nacional de los pueblos.

También es otorgada por la amistad demostrada hacia la Revolución cubana o por el prestigio internacional alcanzado en las luchas políticas, sociales o económicas a favor de los pueblos o por valiosos aportes a la consolidación de la paz y la coexistencia pacífica.

Recientemente, el fundador del PT calificó de vergonzoso el voto del Gobierno de Jair Bolsonaro en las Naciones Unidas a favor del bloqueo que EE.UU. impone a Cuba desde hace casi seis décadas.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/208142-gobierno-de-cuba-condecora-a-lula-con-orden-carlos-manuel-de-cespedes>



Radio Habana Cuba